

Escrit per Secretaria General de la FIEC
dilluns, 13 de febrer de 2012 01:17

La Secretaría General de la FIEC informa:

:

Estimados / estimadas:

Con el objetivo de recordar los cientos de miles de catalanes que viven fuera del país se celebra anualmente el Día Internacional de la Cataluña Exterior. El Día Internacional de la Cataluña Exterior es una iniciativa de la Federación Internacional de Entidades Catalanas (FIEC). En el Encuentro Cultural de Casals Catalanes del Cono Sur de América celebrada en 1997, en la ciudad argentina de Mendoza, la FIEC presentó la propuesta de instituir este día. La propuesta fue aprobada mayoritariamente, tanto para las comunidades catalanas de América como por las de Europa y el resto del mundo.

En 1998 se celebró por primera vez el Día Internacional de la Cataluña Exterior.

El 4 de marzo de 1999, el Parlamento de Cataluña aprobó una resolución que declaraba oficial la Diada, con el siguiente texto: "El Parlamento de Cataluña insta al Gobierno a establecer oficialmente la celebración del Día Internacional de la Cataluña Exterior para Sant Jordi, o el primer domingo después de Sant Jordi, si este día no cae en domingo, y en el marco de sus competencias, a dar relieve público a esta celebración".

En este sentido, el Gobierno de Cataluña, en su reunión del día 6 de abril del mismo año 1999, adoptó el acuerdo de declaración oficial de esta Diada. Desde la creación del Día Internacional de la Cataluña Exterior, la FIEC editada cada año un cartel conmemorativo. En las ediciones anteriores, el cartel conmemorativo del Día Internacional de la Cataluña Exterior ha sido elaborado por los artistas Ràfols Casamada (1998), Antoni Clavé (1999), Josep Guinovart (2000), Chantal Ripol (2001), Roser Capdevila (2002), Sergi Mas (2003), Maria Girona (2004), Pilar Alférez Pinós (2005), Antoni Tàpies (2006), Núria Muñoz Ginesta (2007), Carlos Ballesteros (2008), María Andrews (2009), Mauricio Vicente (2010) y Antonia Soplón (2011). Todos estos carteles los podéis ver en la página web de la FIEC (www.fiecweb.cat).

Nos ponemos en contacto con vosotros para informaros que si hay alguna persona que desea elaborar el cartel correspondiente al Día Internacional de la Cataluña Exterior 2012 se ponga

Escrit per Secretaria General de la FIEC
dilluns, 13 de febrer de 2012 01:17

en contacto con la secretaría general de la FIEC, lo más pronto posible.

Recibid un cordial saludo.

Muchas gracias.

Secretaría General

Federación Internacional de Entidades Catalanas.

FIEC